



Monreal: Habrá modificaciones al dictamen de reforma a Infonavit



En la Cámara de Diputados hay disposición de modificar la reforma al Infonavit, después de escuchar a todas las partes que podrían sentirse afectadas por el dictamen que se aprobó en el Senado de la República el viernes anterior.

“El hecho de hacer una pausa y estar en un proceso de reflexión y de escuchar a los sectores distintos implica -se los digo con toda seriedad- que pueda sufrir modificaciones el dictamen que nos envió la Cámara de

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR		19-12-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Senadores. ¿En qué profundidad y qué temas? No lo sé, porque eso es parte del diálogo que tendremos en las comisiones, tanto en la de Vivienda como en la comisión legislativa de Trabajo y Previsión Social”, anunció el jefe de la bancada de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal Ávila**.

“Y antes de aprobarla, esta ley, vamos a escuchar a los sectores y vamos a reflexionarla bien”, prometió el líder de la mayoría legislativa.

Comentó que ya se encuentra recibiendo diversas inquietudes de representantes sindicales y empresariales, con quienes se ha estado reuniendo en las últimas horas.

“El grupo mayoritario de Morena de aquí de la Cámara, junto con el PT y el Verde, que actúan como partidos independientes aliados, decidimos -a propuesta nuestra- posponer el debate, porque este miércoles estaba programado aprobar la Ley de Infonavit y la ley reglamentaria del 123”, expuso en entrevista de prensa.

Remarcó que ese periodo extra se descartó para tener el tiempo de analizar el dictamen de los senadores y a los sectores interesados en fijar postura.

“Y entrando el año vamos, a través de las comisiones de Trabajo y de Vivienda, a dar una revisada al tema. Después del 6 de enero vamos a revisarlo y vamos a convocarnos y vamos a escuchar a los empresarios, a los sindicatos y a aquellos que están interesados en esta ley, las cámaras, los industriales y aquellos que estén interesados”, enumeró.

Al responder diversas preguntas de los medios de comunicación, el también presidente de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO) en San Lázaro dijo que los trabajadores que tienen subcuentas de vivienda en el Infonavit deben sentirse seguros de que sus ahorros están fuera de peligro.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR		19-12-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

“No se preocupen los derechohabientes. Es obvio que hay una mala información, hay una desinformación. No está en riesgo un solo centavo de los derechohabientes y ahorradores en este sistema de Infonavit; está a salvo y está resguardado por la ley. Entonces, no se preocupen”, remarcó.

El diputado Monreal hizo además un llamado a las personas que han cotizado en ese fondo a no dejarse engañar por “vivales” que pretenden generar preocupaciones que, remarcó, carecen de sustento.

“Lo que queremos es construir una ley que derrote a la corrupción y que derrote a las malas prácticas; y queremos una ley que ayude a la población, que ayude a los derechohabientes y que ayude al desarrollo del país en la construcción de vivienda digna, adecuada, para mexicanos y mexicanas trabajadoras”, expuso.

“Entonces, tengan confianza. El hecho de haberlo pospuesto habla de una actitud sensible a los reclamos de varios sectores y vamos a escucharlos”, ofreció.

“No hagan caso de vivales y de gente que solo busca sacar provecho personal; no hagan caso a gestores sin escrúpulos que están desorientando al derechohabiente”, pidió Monreal.

“Cuando una gente amenaza con denunciar, tiene que terminar la denuncia, y tiene que concluirla para que no quede mal frente a la población y el que está denunciado, debe exigir que se presente la denuncia, porque si son acusaciones falsas o endebles, queda en el escenario de la población que sí fue cierto, cuando fue producto de un mecanismo de maquinación o de invento por dañar el prestigio de una persona”, mencionó el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal Ávila, durante el último Taller de Lectura en la Cámara de Diputados, esto a pocos días de las acusaciones que realizó el senador Adán Augusto López en contra del diputado.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR		19-12-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Este miércoles, el también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), encabezó dicho taller, en el que invitó a la población, principalmente a políticos, a leer “Obras políticas”, de Maquiavelo, del que enfatizó en una de las citas: “Realmente no cambia la esencia de la política, en la política tienes que actuar con honestidad y tienes que actuar con rectitud, a pesar de que el político está sometido a vicisitudes”, a lo que agregó que “esos son los grandes mensajes y por eso en la vida hay que resistir, el que se dedica a la política es obligado a ver estas obras, por que en el camino te vas a encontrar con todas ellas, incluso, mentiras, insultos, o reconocimientos. Y normalmente no debes de dejar pendiente una intriga, una mentira o a una situación falsa, de eso habla el político y de eso habla Maquiavelo”.

Monreal Ávila agregó que actualmente los políticos tienen que hacer lenguaje inclusivo, y que además, constantemente están sometidos a intrigas de su propio equipo y hasta de su familia “y está sometido a golpes y a elogios de los más cercanos que luego se te convierten en detractores”, agregando a esta reflexión luego de verse envuelto en acusaciones por supuestas irregularidades durante su gestión en el senado.

Al respecto, y relacionado con el libro que citaba, el diputado hizo énfasis en que el luego de alguna acusación, el político tiene que exigir que se presente la denuncia y debe de pedir, sí acuerdos, pero no pactos de impunidad, lo que podría considerarse un mensaje directo al senador Adán Augusto López.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/monreal-habra-modificaciones-al-dictamen-de-reforma-a-infonavit/1690423>